

Nació en Acapulco de Juárez, Guerrero, el 16 de enero de 1982. Es Licenciado en Economía por el Instituto Politécnico Nacional (IPN), obteniendo un promedio de 9.27 (2000-2004), cursando las materias optativas de especialización, Econometría Financiera y Desarrollo Regional. En el año 2005, obtuvo el título bajo el proyecto de investigación "El problema de la deuda externa de América Latina y el Caribe: 1980-2004", obteniendo una calificación en el examen de 10.00. Cursó el diplomado en "Gestión estratégica en las Finanzas Públicas, un enfoque de procesos para la provisión de obras y servicios públicos" programa del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, y el Banco Mundial (2008). Integrante del Programa Institucional de Formación de Investigadores del IPN (2002-2003), siendo también expositor en el "II Coloquio de Experiencias del Programa Institucional de Formación de Investigadores" (2002) en el Centro de Investigaciones Económicas, Administrativas y Sociales del IPN. Actualmente, cursa la Maestría en Políticas Públicas Comparadas en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales sede México.



Desde Agosto de 2011 hasta la actualidad ostenta el cargo de Encargado de la Dirección Ejecutiva de Administración del ahora Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Guerrero. De agosto a diciembre de 2009 fungió como asesor de la presidencia del Instituto Electoral del Estado de Guerrero; de 2010 a agosto de 2011, fue supervisor adscrito a la Presidencia del Instituto Electoral del Estado de Guerrero. En periodo en que ha laborado en el Instituto Electoral, como Asesor y Supervisor adscrito a la Presidencia, participó en el desarrollo del Proceso Electoral 2010-2011 de Gobernador y, como Encargado de la Dirección Ejecutiva de Administración, participo en el desarrollo del Proceso Electoral de 2012 de Ayuntamientos y Diputados. Durante el periodo comprendido de diciembre de 2008 a julio de 2009, fungió como Asesor de la Subsecretaria de Coordinación Sectorial de la Secretaria de Salud de Guerrero. Ha sido consultor en temas de finanzas públicas de los municipios de Chilpancingo de los Bravo, Guerrero y, en el municipio de El Fuerte, Sinaloa, en el periodo de 2007-2008.

Actualmente es Consejero Estatal Electoral Suplente, designación realizada por el H. Congreso del Estado en el mes de septiembre de 2012, para el periodo comprendido de noviembre de 2012 a noviembre de 2016. En el periodo 2001-2002 formó parte del Consejo General Consultivo del IPN, donde participó en el análisis, discusión y aprobación del "Proyecto de Iniciativa de la Nueva Ley del IPN"; así también, en este mismo período, formó parte del Consejo Técnico Consultivo de la Escuela Superior de Economía del IPN. Ha colaborado en el periódico "El Sur" como articulista en temas económicos y de finanzas públicas (2009).

